

LES ÉLÈVES PRENNENT LE POULS DU MONDE PROFESSIONNEL



: À Mayotte, où l'insertion des jeunes reste un défi majeur, la rencontre organisée au lycée du Nord vise à rapprocher élèves et entreprises dès le début de l'année scolaire.

Mardi 2 septembre, au lycée Polyvalent du Nord à Acoua, les élèves de Bac pro AGOrA et de BTS GPME ont rencontré des professionnels de la région autour d'un petit déjeuner. Une première prise de contact avec le monde du travail pour ces jeunes, dans un contexte où l'insertion professionnelle reste un défi majeur à Mayotte.

C'est presque un rendez-vous d'affaires qui s'est organisé au lycée Polyvalent du Nord, à M'tsangadoua, dans la commune d'Acoua. Dès 8h du matin, les élèves de 1ère Assistance à la Gestion des Organisations et de leurs Activités (AGOrA) et de BTS Gestion des Petites et Moyennes Entreprises (GPME) ont échangé avec des professionnels locaux en vue de stages dans le cadre de leur

formation. Ces filières, encore méconnues, répondent aux besoins de la création d'entreprise et à la gestion administrative des organisations mahoraises.

Habillés de chemises impeccables, les élèves se sont préparés à impressionner les entreprises venues jusqu'au nord de l'île. Cet événement était aussi un exercice pour s'initier à la prise de parole en public, une compétence clé sur le marché du travail.

"L'idée est de se faire voir par les professionnels et de constituer leur premier réseau", explique Chaida Ma-Ouard, professeure de communication au lycée du Nord. "C'est un événement important pour présenter les filières du lycée et le BTS GPME." Parmi les partenaires présents figuraient Ambulance du Lagon, le CHM, l'IEDOM et Sercops.

FORMER À LA GESTION ET À L'ORGANISATION

Le Bac pro AGOrA permet aux élèves de développer des compétences en relation client, en organisation et suivi de l'activité de production, ainsi qu'en administration du personnel. Cette formation répond notamment à la formalisation des tâches administratives, un domaine souvent redouté par certains professionnels.

Le BTS GPME, dispensé en deux ans avec 16 semaines de stage, complète ce parcours. "J'ai bien aimé la gestion, les ressources humaines, tout ce qui concerne la paperasse et les documents. Moi, j'aime communiquer et parler", confie Radad Tsifanavi, 16 ans, originaire de Mtsahara. Plus jeune, il rêvait de devenir médecin ; aujourd'hui, sa formation le dirige vers les ressources humaines.



"L'idée est de se faire voir par les professionnels et de constituer leur premier réseau", explique Chaida Ma-Ouard, professeure de communication au lycée Polyvalent du Nord.

LE REGARD DES PROFESSIONNELS



Radad Tsifanavi, 16 ans, affirme apprécier « la paperasse et les documents », un goût qui l'oriente déjà vers les ressources humaines.

Les professionnels ont également mis en garde les élèves sur la posture à adopter. " *Le monde professionnel ne s'arrête pas à l'école* ", prévient Haribou Banech, assistant de gestion chez Sercops, une entreprise spécialisée dans les véhicules poids lourds pour le BTP et les travaux publics. Taem Nazou, expert-comptable, ajoute : " *Ce que je dis aux jeunes,*

c'est d'être passionnés par ce qu'ils font et d'aller au bout de leur parcours d'études. "

UNE OPPORTUNITÉ DANS UN CONTEXTE DIFFICILE

À Mayotte, où plus de 40 % des jeunes sont au

chômage et où seulement 27 % des sortants du système scolaire possèdent un diplôme qualifiant, ce type de rencontre prend tout son sens. Le Bac pro AGOrA et le BTS GPME représentent de véritables tremplins pour préparer l'insertion professionnelle des lycéens mahorais.

Nadhuir Mohamadiv

SAMEDI 13 SEPTEMBRE DE 8H00 À 15H00

Journée Portes Ouvertes Spécial Rentrée !

PRÉSENCE EXCEPTIONNELLE DE MISS SALOUVA

Kona

A

B 103 gCO₂/km

C

D

E

F

G

Tucson

A

C 129 gCO₂/km

D

E

F

G

Bayon

A

C 124 gCO₂/km

D

E

F

G

Une TV offerte pour tout achat*

VISUEL NON CONTRACTUEL - DÉTAILS ET CONDITIONS SUR HYUNDAI.YT



Pensez à covoiter. #SeDéplacerMoinsPolluer

